
 
 

  学校が再開し 1か月が経ちました。6月は祝日もなく、ほぼ毎日 6限授業で、さらに部活動も始まり、

休む間もありませんが皆さんよく頑張ってくれていると思います。自学ノートの取り組みも、各クラスで

平均すると未提出者が１人未満という素晴らしい取組み状況です。 

先日、初めての漢字テストがありました。満足のいく結果が出たでしょうか。14日には英単テストが 

あります。漢字テストで十分に力を発揮できなかった人は是非、満点を取って奪回してください。英単テ

ストは問題が事前にわかっているので、繰り返し練習すれば誰でも可能です。 

 今月の３０日、３１日には、１学期期末テストがあります。皆さんにとっては初めての定期テストです。

今回はコロナウイルスの影響で、１学期では、この１回限りとなる例年にないテストとなります。 

１回限りということは、①１学期の通知表の成績のほとんどがこの１回で決まる！②テスト範囲が通常の

約２倍！．．． これは２，３年生の先輩でも大変なのですが頑張るしかありません。 

 テスト範囲は１６日発表ですが、それから始めては間に合いませんから、今から進めていきましょう。

入学後に習ったところはすべてテスト範囲です。平日は２時間。休日は３時間を目安に、生活の中に勉強

の時間を組み込みましょう。やることは、①ノートのまとめ 先生方はテストに出やすいところは黒板に

必ず書きます。自学ノート等に写してまとめましょう。②ワークの繰り返し ワークの問題がそのまま出

題されることも多いです。答えを丸暗記するつもりで自学ノート等に繰り返し解きましょう。他の問題集

を解くより学校のワークを繰り返したほうが定期テストには効果的です。 

 岩を転がすには、最初に大きな力が必要ですが、転がり始めれば、小さい力で転がし続けられます。勉

強も同じです。今が一番の頑張り時ですよ。 
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令和 ２年 ７月 ６日 

《７月》 

１日（月）全校集会（放送） 
２日（木）漢字テスト 

４日（土）河北郡市交流試合 

５日（日）河北郡市交流試合 

６日（月）こころの日 体操服登校開始 

７日（火）家庭学習アンケート 

８日（水）代専門委員会 

１１日（土）河北郡市交流試合 

１２日（日）河北郡市交流試合 

１３日（月）あいさつＷＥＥＫ（～１７日） 

１４日（火）英単テスト 

１６日（木）テスト範囲発表 

１７日（金）テスト計画作成 

２７日（月）質問教室 

テスト前諸活動停止 ノーメディアデー（～３０日） 

２８日（火）質問教室 

３０日（木）期末テスト１日目（社･数･国･体） 

３１日（金）期末テスト２日目（理･英） 

   《８月》 

 ３日（月）全校集会（放送） 

   あいさつＷＥＥＫ（～７日） 

 ４日（火）授業アンケート･学校生活アンケート 

 ５日（水）避難訓練 

 ６日（木）代専門委員会 

 ７日（金）１学期終業式 

  

夏季休業 

８日～１７日 

 

１８日（火）始業式（放送） 

２０日（木）漢字検定（希望者） 

２７日（木）耳鼻科検診 

 

 ※予定は変更することがあります。 

今月ついに最初の定期テストがあります！！ 
 

  

主な行事予定 

  



入部して 2週間がたって 

 

僕は、野球部に所属しています。先輩はやさしいし、部活の雰囲気もいいから、活動していて楽しいです。

野球の上達のために、集中して練習に取り組みます。 

                                           ３組 灘地 隼 

 

柔道部は、最初、体幹トレーニングや走り込みしかしていなかったけど、最近は、やっと柔道着を着て練

習ができているのでよかったと思います。柔道部で成績を残せるよう頑張ります。 

６組 渡辺 舷太 

 

入部して２週間たって、やっと部活に慣れてきたなと感じています。先輩や同級生と仲良くなれて、毎日

の部活が楽しいです。しっかり目標を持って、これからも頑張っていきたいです。 

１組 喜多 彩心 

 

僕は科学部に入りました。部活動では楽しい実験などをして、より知識を増やすことができるので、この

科学部に入って良かったです。 

２組 宮下 信繁 

 

私はバドミントン部に入部しています。３年生が引退するまでは体力づくりで、つらい時もありますが、

今は少し慣れて、休憩中は友達と話したりもして、とても楽しいです。これからもがんばっていきます。 

5組 川江 琴音 

 

先輩もとてもやさしいし、シャトルランや普通の練習もとても楽しいです。これからも必死に練習を頑張

ろうと思いました。 

                                       4組 中平 辰怜 

 

入部して 2週間がたって、毎日の練習はつらいけど、これからも部活をがんばりたいと思います。先輩の

方々にはあいさつをし、まずは、基本中の基本のことからがんばろうと思います！ 

                                       7組 坂田 萌奈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部活単位での 

あいさつ運動 

の様子 

 


